



本郷学園

会津美里町立本郷学園
令和6年度学校だよりNo.30

令和6年12月12日

発行者 校長 星 潔

授業参観ありがとうございました！

12月6日(金)の授業参観日には、お忙しい中、たくさんの「チーム本学」保護者の皆様にご来校いただきまして、誠にありがとうございました。入学、進級してから8ヶ月が過ぎた子ども達。その成長の様子を感じていただけたならば大変うれしいです。第2学期の登校日もあと7日となりましたが、良い第2学期の締めくくりができるように、「チーム本学」教育活動を行ってまいります。保護者の皆様の変わらぬご支援、ご協力を何卒よろしくお願い申し上げます。以下授業の様子を掲載いたします。



ご参観ありがとうございました！

オーストラリアとの交流学習（6年生）！

12月5日(木)に、町内の6年生が、外国語の学習として、オーストラリアの中学生とオンラインで交流学習を行いました。オンラインではありませんが、お互いに質問をしたり、自分達が伝えたいことなどを発表したり、有意義な時間となりました。本場の英語に触れることも良い体験になったと思います。生きた外国語学習となりました。



12月5日(木)に、町内の6年生が、外国語の学習として、オーストラリアの中学生とオンラインで交流学習を行いました。オンラインではありませんが、お互いに質問をしたり、自分達が伝えたいことなどを発表したり、有意義な時間となりました。本場の英語に触れることも良い体験になったと思います。生きた外国語学習となりました。

福島ファイヤーボンズ様

ありがとうございます！

11月28日(木)に、福島ファイヤーボンズ様にご来校いただき、バスケットボールを寄贈していただきました。大切に使用させていただきます。本当にありがとうございました。



校長のひとりごと

雪が舞い、寒さが厳しい冬の季節となってきました。2学期の登校日もあと7日ほどです。寒さに負けずに、良い2学期の締めくくりができるように「**チーム本学**」教職員と子ども達は頑張っているところです。

ところで2024年の「新語・流行語大賞」が発表され、年間大賞には「ふてほど」が選ばれました。他にトップテンには「裏金問題」「界限」「初老ジャパン」「新紙幣」「50-50」「Bling-Bang-Bang-Born」「ホワイト案件」「名言が残せなかった」「もうええでしょう」が選ばれました。みなさんはいくつ知っていましたでしょうか？この中だと私の「新語・流行語大賞」は「50-50」でしょうか。前人未到の50本塁打、50盗塁達成の大谷選手は本当にすごいインパクトを今年も残してくれました。その大谷選手は高校生の時に「目標達成シート」や「未来予想図」を作成しています。そしてその目標に向かって、コツコツと努力を続けてきています。目標設定はできますが、それに向かって、日々努力を続けていくことはなかなかできることではありません。本当に素晴らしいことです。まずは自分の目標設定、そして未来に向けての夢を明確化することがはじめの一步なのだと思います。我が子も将来の夢をきちんと意識できていた子、そうでなかった子で、現状がかなり違います。まずは子ども自身がやりたいことや夢が持てるようになることからスタートできれば良いのではないのでしょうか。ぜひその夢を周囲が後押しできればよいですね。